

Lions Club spendet für neues Tafelfahrzeug

Lindauer Club sammelt in einem Jahr 13 500 Euro

LINDAU (lz) - Die Mitglieder des Lions Club Lindau haben im vergangenen Jahr bei mehreren Aktivitäten insgesamt 13 500 Euro gesammelt. Das Geld ist an die Caritas gegangen, die ein neues Kühlfahrzeug für den Tafelladen braucht.

Schon seit 2006 bei der Gründung der Lindauer Tafel engagierte sich der Lions Club mit finanzieller Unterstützung unter anderem bei der Anschaffung des ersten Tafelfahrzeugs, welches nun durch das neue Fahrzeug abgelöst wurde. Mit dem

Aufdruck „Lions für Lindau“ auf dem Fahrzeug wird laut Lions-Präsident Hans Jörg Schmeisser ein besonderes Anliegen der Club-Mitglieder dargestellt, gerade in dieser medialen und globalisierten Zeit ein Zeichen zu setzen, dass es auch im regionalen Bereich viele förderungswürdige soziale Projekte gibt.

Die Lions haben nicht nur mit der Aktion „Lindauer Adventskalender“ Geld gesammelt. Hinzu kommen Spenden der Peter-Dornier-Stiftung und der Firma Früchte Jork.



Der Lions Club Lindau hat ein Jahr lang Spenden für das neue Kühlfahrzeug des Tafelladens gesammelt.

FOTO: PRIVAT